

fotografialibertador@gmail.com / www.diarioellibertador.com.ar San Juan 536 | Tel: Publicidad: 3794297980 /

Redacción: 3794786737 | Corrientes

**CORRIENTES MARTES** 

MARZO



CONSTERNACIÓN EN SANTO TOMÉ

## Asaltaron conocida estancia y maniataron a tres personas

Los forajidos amenazaron a las víctimas con armas de fuego y al parecer, pretendían hacerse de dinero y joyas. No se descarta que la banda sea la misma que viene realizando diferentes ilícitos -con la misma modalidad- en otras propiedades de la zona. Se presume que los malvivientes fueron integrantes del peligroso grupo liderado por José Antonio "Pajarito" Da Rosa, pirata del asfalto, abatido en 2018.





donde personas desconocidas asaltaron el la estancia. casco de la estancia Santa Bárbara, distanto, por Ruta Nacional N°14.

pado- lograron llegar al casco de la estan- 1ª a cargo cia y ahí redujeron a la propietaria de ape- del comisallido Bertrán, junto con uno de sus hijos y rio mayor a un peón que trabaja en el lugar.

A punta de armas de fuego, dieron a bral y la Fisconocer sus intenciones delictivas y según calía de Inslas fuentes consultadas, redujeron a las tres trucción a cargo del doctor Facundo Ca- tos y que serían de la localidad de Alvear. personas y los maniataron.

de dinero y joyas, aunque fuentes calificadas señalaron que los asaltantes se habrían nero en pesos y dólares.

n hecho delictivo grave, ocurrió el retirarse del lugar, dejaron atadas a las per- te podría dar mucho que hablar con el de José Antonio "Pajarito" Da Rosa, copasado sábado en una conocida fin- sonas que lograron reducir y se llevaron avance de las investigaciones. ca de la localidad de Santo Tomé, una camioneta, propiedad de la dueña de

En la mañana del domingo, la misma te a unos 15 kilómetros al Norte del distri- fue hallada en la zona conocida como el Las primeras informaciones prelimina- la Ruta Nacional Nº 14. El rodado fue tipo de hechos delictivos, que vuelven a cores acerca del caso, dan cuenta que al me- abandonado por los malvivientes que se meterse en esta zona sin que los autores sean nos tres sujetos -que no se sabe si actua- dieron a la fuga con destino desconocido. aprehendidos o identificados. En este sen- HECHO SIMILAR ron a cara descubierta o con el rostro ta- Trabajan en la investigación, la Comisaría tido, no se descarta que los autores sean in-

Cristian Ca-

bral. Las personas que fueron reducidas y condición hasta que lograron liberarse.

No obstante, fuentes dignas de crédito llevado un arma larga, una pistola, una cal-señalaron a este portal que existen otras Las mismas fuentes señalaron que tras emblemáticas de la zona y que seguramen-

## **PROBABLES PISTAS**

Según testigos, los malhechores hablan

en portugués y serían oriundos de Alvear.

Al parecer, la banda, pretendía hacerse maniatadas, estuvieron tres horas en esa ma modalidad, hablan supuestamente en hasta que pudo desatarse y dar cuenta a la portugués y tras lograr su cometido, dejan Policía de lo sucedido. Se estima que intemaniatadas a las personas y se marchan.

cha de plata y sumas no precisadas de di- líneas investigativas en torno a este asalto nocedores de este tipo de accionar delicti- mismos que últimamente vienen cometiena mano armada en una de las estancias más vo, no descartan que los autores sean quie- do robos y asaltos en esta zona de la costa nes en su momento integraban la banda del río Uruguay.

nocido malviviente que murió en 2018 bajo las balas de la Policía cuando se enfrentó a una partida policial en la localidad de Alvear que buscaba detenerlo. Cabe recordar Lo ocurrido, preocupa de sobremanera que, en ese operativo, murió acribillado el Empalme entre la Ruta Provincial N° 40 y a la gente del sector productivo ante este por entonces jefe de la Comisaría de Alvear, comisario mayor Miguel Duarte.

Un dato no menor es que años atrás la una temible misma banda, habría sido quien tomó por banda que asalto la estancia Las Palmas, y luego de viene come- apoderarse de algunos elementos de valor y tiendo este darse a la fuga, dejaron maniatado a un peón tipo de deli- que estaba de guardia ese fin de semana.

El trabajador sobrevivió por milagro, Al parecer, actúan siempre bajo la mis- estuvo maniatado por al menos dos días grantes residuales de esa banda cuyos in-La hipótesis que manejan algunos co- tegrantes serían todos de Alvear, sean los